

WARTA

MILITER

Danramil 08 Pakis Bersama Anggota Koramil Tanamkan Kedisiplinan Dan Kader Kepemimpinan Di SMA Sudirman

Rony - MAGELANG.WARTAMILITER.COM

Aug 1, 2022 - 08:57



Ratusan Siswa -Siswi SMA Sudirman Di Bentuk Sikap Dan Jiwa Kepemimpinan Oleh Koramil 08/Pakis

MAGELANG, -Danramil 08 Pakis beserta anggota Koramil memberikan materi Kedisiplinan, membentuk kader Kepemimpinan dan pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada siswa siswi baru SMA Sudirman Kecamatan Pakis

Kabupaten Magelang bertempat di lapangan Sekolah, Senin (01/8/22)

Pemberian materi kedisiplinan, maupun pengkaderan kepemimpinan kepada ratusan siswa yang ada dan pelatihan PBB yang dilaksanakan oleh anggota koramil 08 Pakis dipimpin langsung oleh Komandan Koramil Kapten Inf I Ketut Kukuh AW, S.Sos, kegiatan ini merupakan salah satu bentuk pembinaan teritorial para Babinsa Koramil 08 Pakis disekolah-sekolah yang ada wilayah Kecamatan Pakis.

Danramil 08 Kapten Inf I Ketut Kukuh AW menyampaikan, bahwa latihan PBB ini, sebagai wujud latihan fisik guna menanamkan kebiasaan dalam tata cara kehidupan yang diarahkan kepada pembentukan karakter, sikap dan perilaku seseorang agar memiliki disiplin yang tinggi serta memberikan pengenalan dan pengkaderan kepemimpinan kepada siswa SMA Sudirman.

"Pemberian materi kedisiplinan dan pengkaderan kepemimpinan sebagai wujud upaya Koramil 08/ Pakis kepedulian terhadap generasi penerus bangsa yang cerdas, mandiri serta menjaga nama baik lembaga pendidikan dalam hal ini SMA Sudirman" ucapnya.

Ditempat yang sama, Kepala sekolah SMA Sudirman Nanang S.Pd mengatakan bahwa, kegiatan latihan Kedisiplinan dan pembekalan pengkaderan kepemimpinan dari Koramil kepada siswa siswi sebagai modal dasar dalam menuntut ilmu di lembaga pendidikan SMA Sudirman. Dengan harapan agar para siswa dapat segera terbentuk sikap disiplin, karakter yang kuat, serta mampu menjadi jiwa kepribadian yang baik dan jiwa kepemimpinan.

"Terimakasih kepada Danramil bersama anggota Koramil 08 Pakis, dengan dilaksanakan kegiatan ini kami berharap dapat melatih mental dan membentuk karakter serta meningkatkan disiplin serta jiwa kepemimpinan setiap siswa" tutup Kepsek SMA Sudirman.

Pen: 0705/ Mgl